

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	ANGEL MIKHAELE ALFA SUMAYKU	Kelas	VI B
NISN / NIS	0068661401 / 4678	Semester	II (Dua)
Nama Sekolah	SD Santo Aloysius	Tahun Pelajaran	2018/2019
Alamat Sekolah	Jl. Dr. Wahidin 110 Semarang		

A. Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Ananda ANGEL baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beragama.
2. Sikap Sosial	Ananda ANGEL baik dalam disiplin, jujur, percaya diri, peduli, santun, rapi, tanggung jawab.

B. Pengetahuan dan Keterampilan KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	82	B	Ananda ANGEL sangat baik dalam memahami karya keselamatan Allah yang disampaikan melalui para nabi, dan cukup dalam memahami diri sebagai warga negara Indonesia yang beraneka ragam sebagai anugerah Allah.	79	C	Ananda ANGEL sangat baik dalam dan cukup dalam melakukan aktivitas (misalnya membuat slogan/motto/menggambar/puisi) yang melukiskan suasana keprihatinan sebagai warga dunia.
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	80	B	Ananda ANGEL baik dalam menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, dan cukup dalam menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari.	81	B	Ananda ANGEL baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, dan baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3.	Bahasa Indonesia	74	C	Ananda ANGEL cukup dalam memperkirakan informasi yang dapat diperoleh dari teks nonfiksi sebelum membaca (hanya berdasarkan membaca judulnya saja) dan cukup dalam menggali informasi yang terdapat pada teks nonfiksi.	75	C	Ananda ANGEL baik dalam menyampaikan hasil membandingkan informasi yang diharapkan dengan informasi yang diperoleh setelah membaca teks nonfiksi secara lisan tulis dan visual, dan cukup dalam menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan
4.	Matematika	73	C	Ananda ANGEL cukup dalam memahami kuesioner/lembar isian sederhana sebagai sarana yang akurat untuk mendapatkan informasi tertentu, dan cukup dalam menerangkan prosedur pemecahan masalah dengan menganalisis hubungan antarsymbol, informasi yang relevan, dan	72	C	Ananda ANGEL cukup dalam mengumpulkan data menggunakan kuesioner sederhana, mengolah, dan memaparkan data dalam bentuk tabel dan grafik yang sesuai, dan cukup dalam menarik kesimpulan berdasarkan data hasil pengamatan yang diolah menggunakan
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	77	C	Ananda ANGEL cukup dalam menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya, dan cukup dalam menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi.	78	C	Ananda ANGEL baik dalam membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari, dan cukup dalam menyajikan karya tentang cara menyikapi ciri-ciri pubertas yang dialami
6.	Ilmu Pengetahuan Sosial	77	C	Ananda ANGEL cukup dalam menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerjasama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup asean, dan cukup dalam memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya	88	B	Ananda ANGEL baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah, dan baik dalam menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7.	Seni Budaya dan Prakarya	80	B	Ananda ANGEL baik dalam memahami penampilan tari kreasi daerah, dan cukup dalam memahami patung	82	B	Ananda ANGEL baik dalam membuat patung, dan baik dalam membuat reklame.
8.	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	83	B	Ananda ANGEL baik dalam memahami konsep variasi dan kombinasi pola gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam berbagai permainan dan atau olahraga tradisional bola besar, dan baik dalam memahami konsep pemeliharaan diri dari penyakit menular dan tidak menular	86	B	Ananda ANGEL sangat baik dalam mempraktikkan rangkaian tiga gerak dasar senam lantai dengan konsisten, tepat dan kontrol yang baik dalam aktivitas senam dan baik dalam menyajikan konsep pemeliharaan diri dari penyakit menular dan tidak menular
9.	Muatan Lokal						
	a. Bhs Jawa	76	C	Ananda ANGEL cukup dalam memahami teks percakapan/dialog dengan teman sebaya atau orang tua, dan cukup dalam memahami isi teks pidato tentang perpisahan kelas vi.	77	C	Ananda ANGEL baik dalam menulis dan menyajikan teks percakapan dengan teman sebaya atau orang tua dengan ragam dan intonasi yang tepat, dan cukup dalam menyusun dan menyajikan teks pidato tentang perpisahan kelas vi.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
	b. Bahasa Inggris	87	B	Ananda ANGEL baik dalam merespon memahami sebuah text pendek dalam, dan baik dalam menulis kalimat sangat sederhana secara tepat	90	A	Ananda ANGEL sangat baik dalam bercakap-cakap untuk menyertai tindakan secara berterima

C. Ekstra Kurikuler

NO.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Rajin dan terampil dalam mengikuti kegiatan Pramuka.

D. Saran - saran

Selamat atas kelulusan ini, tetap semangat dan berjuang lebih tangguh di jenjang pendidikan selanjutnya.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester
		2
1	Tinggi Badan	156 cm
2	Berat Badan	42 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	B
2	Penglihatan	B
3	Kesehatan Gigi	B
4	Rongga Mulut	B

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Akademik	
2	Kesenian	
3	Olahraga	
4	Lain-lain	

H. Ketidakhadiran

Sakit	: 2 hari
Izin	: hari
Tanpa Keterangan	: hari

Keputus
Berdasa
peserta didik dinyatakan:
Lulus / ~~**Belum Lulus**~~
*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui,
Orang Tua/ Wali Murid,

Semarang, 13 Juni 2019
Guru Kelas,



P. Pujiyanto, S.Pd., M.Pd

Mengetahui,
Kepala Sekolah




Mulita Endarwati, M.Pd